



LO MEJOR DE SUIZA

**Descubriendo... Zurich / Selva Negra / Cataratas del Rin / Lucerna
/ Interlaken / Berna / Zermatt / Ginebra**

10 días

Fecha de Salida

21 al 30 de Mayo del 2026

PRECIOS POR PERSONA

Deposito por persona	Hab. Doble por persona	Hab. Sencilla
\$250.00	\$3985.00	\$4885.00

Itinerario:

Día 1º: San Juan

Salida en vuelo intercontinental con destino a Zurich con Iberia en clase turista.

Día 2º: Zurich

Llegada y traslado al hotel. Tarde Libre. Alojamiento.

Día 3º: Zurich

Desayuno. A primera hora, haremos una visita panorámica en la que conoceremos lo más característico de esta ciudad, destacando la Bahnhofstrasse, la colina Lindenhof, las orillas del río Limmat con el viejo barrio de marineros y pescadores "Schipfe", las antiguas casas gremiales, el lago y el puente más antiguo de Zúrich, "Rathaus-Brücke", donde se encuentra el Ayuntamiento. A continuación, haremos una excursión en la que disfrutaremos de la naturaleza, en la que nos dirigiremos hacia la Selva Negra alemana, lugar de frondosos bosques, fértiles valles, hermosas poblaciones y lagos maravillosos. En nuestro recorrido llegaremos hasta Titisee, donde además del almuerzo, disfrutaremos de la belleza de su lago de su mismo nombre, que junto con las zonas boscosas que lo rodean, hoy en día es la estación turística más importante de la región. Por último, nos dirigiremos a las cataratas del Rin, con tiempo libre para contemplar su espectacular caída. Regreso a nuestro hotel en Zúrich. Cena y alojamiento.

Día 4º: Zurich

Desayuno. Día libre donde podrás recorrer los principales atractivos de este centro económico y financiera de Suiza, situada al norte del lago le da su nombre. Sus calles comerciales, su centro histórico con el Palacio de la Ópera. Alojamiento.

Día 5º: Zurich / Lucerna

Desayuno. Saldremos hacia Lucerna, donde haremos una visita panorámica de esta bella ciudad medieval a orillas del Lago Cuatro Cantones. Lucerna ha conservado sus murallas, edificaciones, plazas y callejuelas tal como eran en los tiempos medievales y si algo la caracteriza son sus puentes en madera, entre los que destaca el de la Capilla, de 1333, muy bien conservado, cubierto y embellecido con pinturas de escenas de la historia suiza, algunas de hace tres siglos. También pasaremos por la Torre del Agua, la plaza del Vino, el puente de los Molinos y la presa de agujas, que se encarga de regular el nivel de agua del lago en su desagüe en el río Reuss, entre otros. Tiempo libre o, si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional inolvidable, una de las más interesantes de Centroeuropa, en la que se combinará un paseo en barco por el lago Cuatro Cantones, el ascenso al Monte Rigi en tren cremallera a casi 2000 metros de altitud y un espectacular descenso en teleférico, que nos impactará con la belleza de los paisajes suizos, incluyendo el almuerzo en el que podremos degustar una comida típicamente suiza, en la que conoceremos la deliciosa y sencilla gastronomía de este país. Continuación hacia nuestro hotel en la región del Bernesado. Cena y alojamiento. * Según la situación del hotel, las excursiones pueden alterar el orden.

Día 6º: Lucerna / Interlaken / Spiez / Berna

Desayuno. Hoy saldremos hacia el valle de Haslital para conocer la impresionante garganta del Aare, una maravilla natural de 1400 metros de largo y 200 metros de profundidad tallada en la roca por el río glaciar durante millones de años, en la que haremos un recorrido por sus pasarelas. Luego, nos dirigiremos hacia Interlaken, situado entre los lagos Thun y Brienz y considerado hoy en día como uno de los destinos turísticos más visitados de Suiza, donde tendremos tiempo libre para explorar la ciudad. Seguidamente nos detendremos en Spiez, dominada por un impresionante castillo y a orillas del lago de Thun. Tiempo libre. Continuación a Berna, donde nos dirigiremos a su Rosaleda (Rosengarten), desde donde se tienen unas espléndidas vistas de la ciudad vieja. Después tendremos tiempo libre para conocer su centro histórico con sus soportales, el antiguo Carrillón, las fuentes históricas, etc. Traslado a nuestro hotel en la región del Bernesado. Cena y alojamiento.

Día 7º: Berna / Gruyeres / Tasch / Zermatt

Desayuno. Salida a primera hora hacia Gruyères, ciudad medieval que da nombre al más famoso de los quesos suizos. Tiempo libre en esta población fortificada, al pie del Moleson, dominada por el castillo de San Germain, incluido en el Inventario Suizo de Bienes de Importancia Nacional, y que, a pesar de sus casi 800 años, conserva en sus estancias una perfecta recreación de la vida en el castillo siglos atrás. Proseguiremos hacia Täsch, al pie del más fascinante panorama alpino. Luego, nos dirigiremos a Zermatt, bella ciudad alpina a la que se sube en tren de cremallera, y que es considerada el Santuario de los Alpes, por estar rodeada por más de doce picos que superan los cuatro mil metros de altura. Tendremos tiempo libre para disfrutar en un escenario de glaciares y montañas, como el Monte Cervino o el Gornergrat. Podremos pasear por sus animadas y elegantes calles que atraen esquiadores de todo el mundo a lo largo del año. Cena y alojamiento en la región de Zermatt / Täsch.

Día 8º: Zermatt / Ginebra

Desayuno. Saldremos en dirección a Ginebra a la que llegaremos al medio día. Almuerzo. Por la tarde haremos una visita panorámica con guía local en esta cosmopolita ciudad, en la que conoceremos su centro histórico, en el que destacan la catedral gótica de San Pedro, la Place du Bourg de Four, el Ayuntamiento, la sede de la ONU y el monumento a la Reforma, adosado a una muralla en el que están representados los principales personajes de ese movimiento político-religioso, entre ellos Calvin, Knox y Cromwell, etc. Tiempo libre para seguir explorando la ciudad o, si lo deseas, disfrutar de este maravilloso paseo en barco opcional por el lago Lemán donde podrás ver las maravillosas vistas de la ciudad y del resto de localidades ribereñas a los pies de los Alpes. Cena y alojamiento.

Día 9º: Ginebra

Desayuno. Día libre para seguir explorando la ciudad o si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional a Chamonix, al pie del Mt. Blanc, la cumbre más alta de Europa Occidental y tercero más alto de Europa. Esta población se ha desarrollado bajo la influencia del turismo y su crecimiento ha sido testigo de diversos períodos y corrientes arquitectónicas. Esta cualidad única dota a la ciudad de un patrimonio rico y diversificado, entre la tradición y la modernidad, pero si hay algo realmente emocionante en esta excursión es el ascenso a las Agujas del Midi y, desde sus 3.842 metros, el panorama de montañas nevadas como el Mont-Maudit, Grandes Orasses, Goûter y ¡cómo no! el impresionante Mont Blanc, que sentirás tenerlo al alcance de la mano. Alojamiento.

Día 10º: Ginebra

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

Nuestro precio incluye: Vuelos Ida y vuelta en clase turista desde San Juan con 1 maleta facturada por persona hasta 50lbs. Traslados del aeropuerto al hotel y viceversa a la llegada y salida. Alojamiento y desayuno en hoteles según plan de alimentos. Transporte en autobús de turismo con guía durante todo el recorrido. Visitas indicadas en el itinerario con guías locales de habla hispana. Visitas con servicio de audio individual.

Notas importantes:

- El orden del itinerario, visitas y excusiones varía según el día de llegada o puede variar según múltiples factores, pero se conserva la totalidad de las mismas.
- La cama de la tercera persona en las habitaciones triples es cama plegable.
- Como norma general, el horario de check in en los hoteles es a partir de las 14:00 hrs. La hora de check out es a las 12:00 hrs.
- Durante la celebración de ferias, fiestas religiosas y nacionales las visitas y excusiones podrán ser desviadas o cambiadas en el orden del itinerario.
- Pago Final vence 60 días antes de la salida.
- Deposito No Reembolsable.
- Aplica Política de Cancelación de Adventure Travel Puerto Rico.

Nuestro precio no incluye:

- ✗ Bebidas durante los almuerzos ó cenas.
- ✗ Propinas a chóferes y guías.
- ✗ Ningún otro servicio no indicado en el itinerario.
- ✗ Visado de ser requerido según nacionalidad.

Pagos

Deposito	Al momento de realizar Reservación
Abono 1	\$250.00 60 días luego de haber realizado la reservación.
Abono 2	\$250.00 90 días luego de haber realizado la reservación.
Pago Final	Marzo 21 del 2026

Hoteles Previstos

Ciudad	Hotel
ZURICH	Dorint Zurich / Radisson Zurich
BERNA	Harry's Home Berna
TASCH	Mountime Tasch Hotel / Elite / Tascherhof
Ginebra	Crown Plaza / NH Ginebra

Política de Cancelación

y Aceptación de Términos y condiciones.

Términos & Condiciones Viaje Grupal. Deposito No Reembolsable. Después de Realizada la reservación no se permite Modificación de ningún tipo. Reservaciones canceladas No se efectúa devolución de depósito ni crédito para futuras reservaciones. Las reservaciones canceladas con entre 1 y 60 días de anticipación a la fecha de salida tendrán una penalidad del 100% del monto pagado. Se recomienda el uso de un seguro de viaje para salir del país. ADVENTURE TRAVEL PUERTO RICO no se hace responsable por complicaciones migratorias de los pasajeros, pérdidas o retrasos de vuelos, cancelaciones de tours por condiciones fuera del control humano, perdida de equipaje entre otros. La condición migratoria es responsabilidad de cada pasajero. La solicitud y pago de visas para extranjeros que deseen viajar es un trámite personal en el cual la agencia puede brindar asistencia, pero no asume ninguna responsabilidad. Viajes Grupales no se garantizan el Máximo de Pasajeros, cantidad Mínima de Pasajeros 10 para poder realizar el Grupo. De no Garantizar el Grupo con el mínimo requerido de pasajeros se notificará con tiempo y el dinero es reembolsado completamente. Consentimiento del cliente: al participar en cualquiera de estas excursiones, el pasajero otorga su consentimiento para que se le tomen fotografías durante el viaje. Estas fotografías podrán ser utilizadas exclusivamente con fines promocionales, publicitarios y de marketing. Esto puede incluir, pero no se limita a, publicaciones en redes sociales, material impreso, anuncios, folletos, catálogos, sitio web, blogs y presentaciones. Si no está de acuerdo, debe notificarlo con anticipación y estar pendiente de NO participar cuando estén tomando fotos de grupo. Pasajeros deben tener "vouchers" o documentos de su viaje. Los documentos se envían aproximadamente 14 días antes de la salida por correo electrónico. En algunos destinos o en algunas salidas pueden enviarse documentos hasta 7 días antes o cuando estén listos ya que dependemos de haberlos recibido de parte de nuestro proveedor. Cada reserva está compuesta por los que comparten su habitación, si uno de ellos no salda la reserva puede ser cancelada por falta de pago, Deben asegurarse que todos los que comparten su habitación paguen para que no sea afectado. Es responsabilidad de los pasajeros ser puntuales en los horarios de los recogidos de las excursiones y trasladados, de no estar a tiempo y perder su traslado Adventure Travel Puerto Rico no se hará responsable y el pasajero tendrá que tomar un transporte a su propio costo. En las ofertas de viajes con excursiones, las excursiones no necesariamente se dan en el orden de esta descripción por motivos diversos inherentes a la logística de la operación el orden puede ser alterado sin previo aviso, sin perder ningún punto a visitar a menos que sea por causas de fuerza mayor. Adventure Travel Puerto Rico no se hace responsable de aumento en precio en destino por Excursiones opcionales que ofrezca el Tour Operador en destino. El pago por la contratación de su viaje da por aceptadas nuestras políticas e itinerario de viaje descrito. Al usted realizar el pago del depósito USTED ACEPTE la política de Cancelación y los términos y condiciones.